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“绝对唱响”又添明星助阵
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微管是一种新型的人流手术软质器械!原

创于美国!

!""#

年我国少数厂家开始仿制!当

时也只有少数几个大医院临床试用!而目前该

技术已深受广大患者和医疗专家的欢迎"

微管为什么受欢迎# 这与它的三个特点

有关$一是它是一次性医疗器具!决无重复使

用可能!这就避免了患者之间的交叉感染%二

是它质地柔软光滑!吸头在进入子宫时!不需

要反复扩开宫颈!所以不伤宫颈!也减少了感

染机会%三是将人流手术时间大大提前!一般

末次月经的第
$%&'(

天即可手术! 人流做得

越早!对人的伤害当然就越小"

南京市计生手术资质单位南京京华医院

在
!)"$

年引进微管人流技术的同时! 也同步

引进了目前已为人们所熟知的可视和无痛技

术!这三项技术相加!大大减低了患者的痛苦!

提高了人工流产的安全性和可靠性"正如京华

医院妇科毕主任& 徐主任等专家指出的那样$

人工流产看似小手术!其实风险并不小!选择

一项先进的手术方法至关重要!微管可视无痛

人流技术能准确无误地一次性吸除孕囊!且对

宫颈 &子宫不伤害 !不影响将来再孕 !手术后

!'

小时宫颈就恢复原状!将来妇科体检时!看

不出曾做过人流术" 所以说!微管可视无痛人

流是意外怀孕者最明智的选择"

外阴疱疹的复发与治疗! 一直是困扰患

者和临床医生的最头疼最棘手的问题"

中国性病艾滋病防治协会定点机构'''

南京京华医院泌尿科白主任&朱主任&宋主任

等专家指出! 治疗复发性疱疹必须要解决下

列三个问题"

一是疱疹病毒隐藏于神经细胞中! 能有

效逃避机体免疫反应! 所选用药物必须能有

效渗入神经细胞"

二是反复发作的疱疹大多具有耐药性 !

要及时更换敏感的抗毒药物"

三是反复发作的疱疹多伴有杂菌感染 !

有时杂菌反而喧宾夺主!表现更为突出" 临床

对杂菌的治疗同样马虎不得"

京华医院泌尿科
!""$

年引进的免疫功

能提振技术!恰好解决了上述三个方面问题"

该技术通过专用药物激惹人体自身的白细

胞&巨噬细胞!使它们在人体组织内大量吞噬

病原体%一系列抗病毒新药!可自由进入神经

细胞膜!切断病毒基因链!阻止病毒复制"

南京京华医院引进免疫功能提振技术不

到三年!已经治疗各种复杂性疱疹数千例!每

例均跟踪随访一年以上!到目前为止!未发现

复发现象" 文焕
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宫颈糜烂是妇科疾病中较为顽固的疾

患!随着
**+

自凝刀&海扶聚焦超声仪&生物

吹敷等新医疗技术的出现! 宫颈糜烂的治疗

也变得不再难治! 但约
$),

的患者临床治愈

后!隔
-&#%

个月又出现不明原因的复发!这

是什么原因呢#

笔者带着这一疑问特地走访了南京市著

名的妇科专家'''南京京华医院毕主任 !她

的一番解说让笔者茅塞顿开"

毕主任说$ 宫颈糜烂
%),

以上是由人类

乳头瘤病毒感染 (

./0

)所致 !宫颈糜烂局部

治愈后而部分病毒可能潜伏在阴道& 尿道等

组织内!病毒隐藏在这些库存灶内并不发病!

一旦时机成熟!如人体抵抗力减低!雌激素水

平增高(雌激素受体能激活
./0

)!

./0

就会

重返子宫颈滋生" 所以!我院治疗宫颈糜烂必

须把
**+

自凝刀治疗与分型抗病毒治疗结

合起来!局部治疗与全身治疗同时并重!既治

标又治本 !只有这样 !患者体内的
./0

才能

被彻底清除!才能做到一劳永逸"

笔者还了解到 !

./0

分型抗病毒治疗是

京华医院
!))$

年引进的一项前沿治疗技术!

也是目前解决
./0

感染的唯一有效的全身

治疗方法! 由于
./0

属于
123

病毒! 共有

#((

多种基因型号! 每种型号的用药都不同!

该疗法在治疗前先用先进的实验室设备检测

出
./0

的基因型号 ! 再选用针对性抗毒药

物! 所以被国内医家形象地称为一把钥匙开

一把锁" *科技就是生产力+!一位伟人的话再

次在笔者耳边响起"
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陈辰说自己很早就知

道“绝对唱响”，觉得这个
创意非常好，“绝对”在她
看来就是“好男”配“超
女”，所以一定会更加精
彩。陈辰相信“绝对唱响”

一定会唱响全国。作为选秀
节目的知名主持人，陈辰认
为选秀节目应该突出选手，
而不是主持人，“好男儿”
在服装和道具上的经费远
远超过她这个主持人，她觉
得这就对了。

尽管陈辰大大方方地
接受了记者的采访，但关于
她来探营的原因及来宁的
目的，陈辰都三缄其口，
“还没确定的事不能乱说，

我不说不负责任的话。”有
人怀疑，同为女主持人，陈

辰的现身是否预示着陈怡
面临下岗。

56789:

“绝对唱响”让蔡明第

一次担当了选秀节目的评
委。她表示，“看着这些神
采飞扬的小姑娘小伙子站
在舞台上，挺感动的。”感
动完了，蔡明立即开始替选
手们担心，“时间太紧迫

了，还有一个多星期就要决
赛了呀。”

蔡明与郭达搭档多年，
给观众带来了无数欢乐，
对于男女选手如何合作，
蔡明自然有许多经验，“搭
档要互相宽容。说这话我

有点亏心，主要都是郭达
宽容我。”蔡明的话引来一

片笑声，“我们演过夫妻、
父女、陌生人，我们靠不断
变化的人物关系，带来不
同矛盾，抖出不同的包袱
和笑料。”有人问，搭档遇
上摩擦怎么解决？蔡明脱
口而出：“没什么摩擦，他
挺听话的呀。”在大家的笑

声中，蔡明笑眯眯地解释：
“他性子慢，我性子急，一
般都是慢的让着急的，不
过他真要磨起人来，也很
烦人。”

;<=>?@

黄征可算是资深选秀

评委了，从“超级女声”、
“梦想中国”到大大小小的
比赛，他经常出现，他表示：

“‘绝对唱响’跟其他选秀
节目差别挺大的，12个男生
12个女生有许多种搭配的
可能性，每一种搭配都会产
生意想不到的效果，所以充
满了变数，非常吸引人。”

ABCD EF

9月 28日，2006名城
会闭幕式暨 CCTV《欢乐

中国行·魅力南京》大型演
唱会将在南京奥体中心体
育场隆重举行。记者昨天获
悉，继黎明、刘欢、谭晶等确
定届时登台后，歌坛常青树
孙悦也爽快答应参与演出。

GHIJKLMN

今年 6月 29日，孙悦
在北京自家的平安饺子馆，
与IT精英吴飞舟举行了简
单而低调的婚礼。10多年的
漂泊，这位娱乐圈有名的
“结婚狂”终于把自己嫁出
去了。在今年早些时候，她因

为《梦想中国》海选来到南
京的时候，还甜蜜地表示，另

一半原计划贴身随行，但是
临时走不开未能成行。这次
再来南京献歌，老公会不会
再次扮“护花使者”呢？孙悦
笑而不答，但幸福的神色还

是让人有许多期待。

OPQRSTU

多次来宁，南京给孙悦
留下了很深刻的印象。这次
有机会参加《欢乐中国行·
魅力南京》，孙悦二话不说

就答应了，她想再来看看这
个历史文化名城，再来尝尝
南京的美食。高兴之余，她也
提到自己的遗憾，多年来，她
举办个唱的心愿一直未了。
其实，她早就设想过个唱造
型———扮成侠女在舞台上飞

来飞去，甚至个唱上答谢歌
迷的歌曲 《永远在一起好
吗》都已经写好了。南京之
行之前，孙悦表示，如果个唱
提上日程，除了北京和家乡，
南京也一定会考虑的。
VWX YZ [BCD \]
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一场世界顶尖级的杂技

魔术专场晚会《迎国庆———
“闪光的金牌”杂技专场晚
会》将于 9月 22日在南京
人民大会堂举行。本次专场
演出将有13个节目登台，时
长2个小时左右。女子车技、
魔术牌技、芭蕾顶技等即将

登台的节目，无一不曾在世
界上得到多项杂技大奖。其
中，好几个节目还是表演给
外国元首看的。

比如，《大连女孩———车
技》中，5个女孩在台上大玩
单车技巧、车上鞍马、连人带

车翻跟头等，她们的“跳座
肩”、“站把头跳”等高难度技
巧在世界同行中领先。该节目
曾获得第六届全国杂技比赛
“金狮奖”，第六届武汉光谷国
际杂技艺术节“黄鹤金奖”和
唯一的“创新奖”，2005年11

月参加胡锦涛主席招待美国
总统布什的演出，2006年 6
月参加上海合作组织十国峰

会演出。此外，《牌技》也刚刚
在国际上获得大奖。

ÁÌË
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今年是世界著名音乐大

师莫扎特诞辰250周年，中共
江苏省委宣传部这次特地从
莫扎特故乡请来了一流的交
响乐团———奥地利萨尔茨堡
室内交响乐团。9月29日至
10月2日，该团将在南京、无
锡、常熟连演3场“莫扎特之

夜”交响音乐会。9月29日他
们将在南京艺术学院音乐厅
演出，9月30日在无锡演出，
10月2日在常熟演出。

萨尔茨堡交响乐团的成
员，都是从著名专业乐团中
挑选出来的专业音乐家。本

次南京之行，萨尔茨堡乐团
除了演奏莫扎特经典曲目
外，还将现场演绎中国歌曲。
而现场演唱的女高音歌唱家
伊丽莎白·亚努什曾获得各
种国际声乐大奖，是欧洲广
受欢迎的女高音歌唱家。

[BCD \]

杂技老少皆宜 交响乐高雅享受
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陈辰说自己很早就知

道“绝对唱响”，觉得这个
创意非常好，“绝对”在她
看来就是“好男”配“超
女”，所以一定会更加精
彩。陈辰相信“绝对唱响”

一定会唱响全国。作为选秀
节目的知名主持人，陈辰认
为选秀节目应该突出选手，
而不是主持人，“好男儿”
在服装和道具上的经费远
远超过她这个主持人，她觉
得这就对了。

尽管陈辰大大方方地
接受了记者的采访，但关于
她来探营的原因及来宁的
目的，陈辰都三缄其口，
“还没确定的事不能乱说，

我不说不负责任的话。”有
人怀疑，同为女主持人，陈

辰的现身是否预示着陈怡
面临下岗。
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“绝对唱响”让蔡明第

一次担当了选秀节目的评
委。她表示，“看着这些神
采飞扬的小姑娘小伙子站
在舞台上，挺感动的。”感
动完了，蔡明立即开始替选
手们担心，“时间太紧迫

了，还有一个多星期就要决
赛了呀。”

蔡明与郭达搭档多年，
给观众带来了无数欢乐，
对于男女选手如何合作，
蔡明自然有许多经验，“搭
档要互相宽容。说这话我

有点亏心，主要都是郭达
宽容我。”蔡明的话引来一

片笑声，“我们演过夫妻、
父女、陌生人，我们靠不断
变化的人物关系，带来不
同矛盾，抖出不同的包袱
和笑料。”有人问，搭档遇
上摩擦怎么解决？蔡明脱
口而出：“没什么摩擦，他
挺听话的呀。”在大家的笑

声中，蔡明笑眯眯地解释：
“他性子慢，我性子急，一
般都是慢的让着急的，不
过他真要磨起人来，也很
烦人。”

;<=>?@

黄征可算是资深选秀

评委了，从“超级女声”、
“梦想中国”到大大小小的
比赛，他经常出现，他表示：

“‘绝对唱响’跟其他选秀
节目差别挺大的，12个男生
12个女生有许多种搭配的
可能性，每一种搭配都会产
生意想不到的效果，所以充
满了变数，非常吸引人。”

A«CD EF
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陈辰说自己很早就知

道“绝对唱响”，觉得这个
创意非常好，“绝对”在她
看来就是“好男”配“超
女”，所以一定会更加精
彩。陈辰相信“绝对唱响”

一定会唱响全国。作为选秀
节目的知名主持人，陈辰认
为选秀节目应该突出选手，
而不是主持人，“好男儿”
在服装和道具上的经费远
远超过她这个主持人，她觉
得这就对了。

尽管陈辰大大方方地
接受了记者的采访，但关于
她来探营的原因及来宁的
目的，陈辰都三缄其口，
“还没确定的事不能乱说，

我不说不负责任的话。”有
人怀疑，同为女主持人，陈

辰的现身是否预示着陈怡
面临下岗。
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一次担当了选秀节目的评
委。她表示，“看着这些神
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在舞台上，挺感动的。”感
动完了，蔡明立即开始替选
手们担心，“时间太紧迫

了，还有一个多星期就要决
赛了呀。”

蔡明与郭达搭档多年，
给观众带来了无数欢乐，
对于男女选手如何合作，
蔡明自然有许多经验，“搭
档要互相宽容。说这话我

有点亏心，主要都是郭达
宽容我。”蔡明的话引来一

片笑声，“我们演过夫妻、
父女、陌生人，我们靠不断
变化的人物关系，带来不
同矛盾，抖出不同的包袱
和笑料。”有人问，搭档遇
上摩擦怎么解决？蔡明脱
口而出：“没什么摩擦，他
挺听话的呀。”在大家的笑

声中，蔡明笑眯眯地解释：
“他性子慢，我性子急，一
般都是慢的让着急的，不
过他真要磨起人来，也很
烦人。”
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黄征可算是资深选秀

评委了，从“超级女声”、
“梦想中国”到大大小小的
比赛，他经常出现，他表示：

“‘绝对唱响’跟其他选秀
节目差别挺大的，12个男生
12个女生有许多种搭配的
可能性，每一种搭配都会产
生意想不到的效果，所以充
满了变数，非常吸引人。”
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陈辰说自己很早就知

道“绝对唱响”，觉得这个
创意非常好，“绝对”在她
看来就是“好男”配“超
女”，所以一定会更加精
彩。陈辰相信“绝对唱响”

一定会唱响全国。作为选秀
节目的知名主持人，陈辰认
为选秀节目应该突出选手，
而不是主持人，“好男儿”
在服装和道具上的经费远
远超过她这个主持人，她觉
得这就对了。

尽管陈辰大大方方地
接受了记者的采访，但关于
她来探营的原因及来宁的
目的，陈辰都三缄其口，
“还没确定的事不能乱说，

我不说不负责任的话。”有
人怀疑，同为女主持人，陈

辰的现身是否预示着陈怡
面临下岗。
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“绝对唱响”让蔡明第

一次担当了选秀节目的评
委。她表示，“看着这些神
采飞扬的小姑娘小伙子站
在舞台上，挺感动的。”感
动完了，蔡明立即开始替选
手们担心，“时间太紧迫

了，还有一个多星期就要决
赛了呀。”

蔡明与郭达搭档多年，
给观众带来了无数欢乐，
对于男女选手如何合作，
蔡明自然有许多经验，“搭
档要互相宽容。说这话我

有点亏心，主要都是郭达
宽容我。”蔡明的话引来一

片笑声，“我们演过夫妻、
父女、陌生人，我们靠不断
变化的人物关系，带来不
同矛盾，抖出不同的包袱
和笑料。”有人问，搭档遇
上摩擦怎么解决？蔡明脱
口而出：“没什么摩擦，他
挺听话的呀。”在大家的笑

声中，蔡明笑眯眯地解释：
“他性子慢，我性子急，一
般都是慢的让着急的，不
过他真要磨起人来，也很
烦人。”
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